
 
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 03 AVRIL 2025 

------------------------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------- 
    

Le trois avril deux-mille-vingt-cinq à 18h30 : le Conseil Municipal légalement convoqué s’est 
réuni en séance publique sous la présidence de M. BRUNNEVAL Sébastien, Maire. 
Etaient présents : M. BRUNNEVAL Sébastien, M. CHERON Sébastien, Mme LAZUR Myriam, Mme 
BATTE Delphine, M. CAQUELARD Julien, Mme LETIERCE Aurélie  M. GERARD Alexis, Mme 
LANGLOIS Annabelle, M. DUBOS Patrice, et M. LALLEMENT Laurent formant la majorité des 
membres en exercice. 
Était absent excusé :  
 
Pouvoirs :  

 
Secrétaire de séance : Mme LAZUR Myriam,  

 
APPROBATION DU PROCÈS VERBAL DU 13 FÉVRIER 2025 : 
 
Le procès-verbal de la séance du 13 février 2025 est adopté à l’unanimité. 

 
        VOTE DES TAUX D’IMPOSITION 2025 :  
 

Monsieur le Maire propose de maintenir les taux d’imposition des taxes directes locales pour 
l’année 2025 soit : 
- Taxe foncier bâti : 22,54 % + 25,36 % (taux départemental) soit 47,90 % 
- Taxe foncière non bâti : 35,21 % 
- Taxe Habitation : 11.45% 
 
Le conseil municipal adopte à l’unanimité le maintien des taux d’imposition des taxes directes 
locales pour l’année 2025. 

 
VOTE DU COMPTE FINANCIER UNIQUE 2024 :  
 
Monsieur le Maire confie la présidence de la réunion au doyen d’âge, M. DUBOS Patrice.  
Monsieur DUBOS Patrice, donne lecture du compte financier unique de l’année 2024 comme 
suit : 

  Fonctionnement Investissement 
Solde 

d'exécution 

Dépenses 218 975.16€ 88 186.63€  

Recettes 298 543.72€ 101 569.19€  

Solde d'exécution 79 568.56€ 
                  
13 382.56€  

Report 332 244.63€ 
                - 
25 609.31€  

Total 411 813.19€  
               - 
12 226.75€  

Restes à réaliser en 
dépenses 00.00€ 66 112.50€  
Restes à réaliser en 
recettes 00.00€ 5 770.00€  

Total cumulé 411 813.19€ 
                - 
72 569.25€ 339 243.94€ 

 
Le compte financier unique 2024 dégage un excédent total de 339 243.94€ 
Monsieur DUBOS Patrice propose au conseil municipal l’adoption du compte financier unique 
2024 ainsi présenté.  
Le conseil municipal, l’adopte à l’unanimité. Monsieur DUBOS Patrice remercie et félicite le 
Maire pour sa bonne gestion. Monsieur le Maire reprend la présidence de la réunion et 
remercie le conseil municipal pour sa confiance. 
 

 
AFFECTATION DU RÉSULTAT 2024 :  
 
Vu le compte financier unique 2024 
Vu l’excédent de fonctionnement de 411 813.19€€ 
Vu le déficit d’investissement de 72 569.25€ 
 
Le conseil municipal, sur proposition de Mr le Maire, décide à l’unanimité d’affecter une partie 
du résultat de fonctionnement en section d’investissement pour apurer le déficit 
d’investissement à hauteur de 72 569.25€ 



 
 
 
 
 
VOTE DU BUDGET 2025 
 
Monsieur le Maire présente en détail le projet de budget unique 2025 qu’il a préparé.  
La section d’investissement présente des dépenses à hauteur de 222 609.45 € (dont 66 112.50€ 
de Restes à Réaliser) et des recettes à hauteur de 222 609.45€ (dont 5 770.00€ de Restes à 
Réaliser) 

 
La section de fonctionnement présente 351 863.40 € de dépenses pour 294 076.00€ de 
recettes. 
Compte tenu de l’excédent de fonctionnement reporté de l’année 2024 de 339 243.94€, le 
budget est en suréquilibre de 633 319.94 €. 

   
Le conseil municipal, après avoir délibéré, adopte à l’unanimité le budget unique 2025 ainsi 
présenté et remercie Monsieur le Maire pour sa présentation et ses explications. 

 
 
 

DEMANDE DE SUBVENTION EXCEPTIONNELLE DU COMITE DES FETES 
 

Sébastien CHERON présente la demande de subvention exceptionnelle du comité des fêtes. 
Cette demande a été formulée lors de la dernière assemblée générale, aux 4 communes, afin de 
subvenir à l’augmentation des coûts, notamment du feu d’artifices. 
Monsieur le maire propose de réfléchir à cette éventualité l’année prochaine et indique que la 
commune d’Anneville sur Scie est la principale contributrice au fonctionnement du comité. Il 
souhaite par conséquent que l’effort financier soit demandé en priorité aux autres communes, 
dont le montant des subventions sont bien moins importantes que celle d’Anneville. 
 
Le conseil municipal reporte sa décision d’acceptation de subvention exceptionnelle du comité 
des fêtes. 
 

 
 

 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h30. 
 
 
 

  M. BRUNNEVAL       M. CHÉRON                   Mme LAZUR        Mme BATTE              M. CAQUELARD
      
 
 
 
 
 
 
 
    M. DUBOS                     M. GERARD    Mme LANGLOIS                M. LALLEMENT        Mme LETIERCE 
 
 
 
 
 
 

    


